

**FEEDBACK OSCE SEMESTER V TA 2021/2022**

19711164 - YODI KUSMAYADI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IPM KASUS SENSITIF (PSIKIATRI) GANGGUAN DEPRESIF	Baik, agar lebih percaya diri saat edukasi.
STASION GNEKOLOGI	Ax riwayat sakit suami tidak ditanyakan, Keliru dalam step pengambilan sampel (mengambil swab dengan spatula ayre dan tidak cuci tangan dulu), keliru menetapkan dx kerja dan juga tx
STASION KONSELING ALAT KONTRASEPSI	anamesis penggalan riw penyakit jelaskan riwayat penyakit seperti apa?apa haya keputihan atau ada penyakit2 tertentu yg akan mempengaruhi penggunaan kontrasepsi, belum menanyakan riw keluarga, penggunaan KB sebelumnya, terangkan macam kontrasepsi sesuai pembagiannya (hormonal/tdk, jangka pjg/pendek) lalu Beri informasi pada pasien mana yang sesuai kondisi pasien dan mn yg tidak lalu minta pasien untuk memilih dan mempertimbangkan yg akan dipilih (jd jangan langsung minta pasien memilih tanpa memberitahukan mn yg tidak sesuai dengan kondisi pasien), belum menanyakan kesiapan pasien untuk pemasangan kontrasepsi yg dipilih, kontrasepsi yg d rekomendasikan tidak sesuai dengan kondisi pasien
STATION ASUHAN ANTENATAL (ANTENATAL CARE)	Anamnesis sudah baik, bagian mayor anamnesis ditanyakan dan detail. Pelajari kembali bagaimana cara menghitung UK pasien dengan tepat, manajemen waktu diatur kembali sehingga tidak habis waktu untuk menghitung UK
STATION IPM PEDIATRIC 2	Anamnesis: Cukup baik dan relevan dengan keluhan utama. Px fisik: Ku sudah ditanyakan, bagian leher tidak dilakukan inspeksi, VS tidak menghitung selama 1 menit. Px neurologis. Meningeal sign: kaku kuduk --> salah prosedur bukan di ekstensikan tapi flexikan. bruzensky 1 salah prosedur bukan di ekstensikan tapi flexikan. bruzeski 2 benar. bruzenski 3 dan 4 benar. kernng juga bukan di ekstensikan ya tapi flexikan. pemeriksaan ref patologs hannya memeriksa hofmen trofner (sulit dikakukan padi anak), yang dikakukan adalah babinski namun menyebutkan namanya kurang tepat. Scufner dan gordon dilakukan oleh peserta ( sulit menilai pada anak). Dx dan DD tidak di sebutkan. Tx: tidak dilakukan. edukasi tidak dilakukan.
STATION PEDIATRIC 1	waktu kurang, tidak cermat melihat perintah